

ENSEIGNEMENT AGRICOLE ET EGALITE

L'enseignement agricole est au cœur de la transition agro-écologique et la promotion de la mixité dans les métiers de l'agriculture.

Pour cela, il est confronté à un double défi : préparer les agriculteurs et les agricultrices d'aujourd'hui et de demain à être les acteurs et actrices de l'agro-écologie, tout en assurant une bonne insertion sociale, scolaire et professionnelle aux filles et aux garçons, aux femmes et aux hommes qu'il forme.

L'enseignement agricole met en place différents dispositifs pour valoriser les aptitudes des filles et des garçons et les accompagner vers l'acquisition des compétences relevant du cadre scolaire mais aussi de la sphère extra scolaire (domaines culturel, sportif, professionnel, etc.)

Le saviez-vous ?

L'égalité entre les femmes et les hommes est inscrite dans la feuille de route du Ministère de l'Agriculture, de l'Agroalimentaire et de la Forêt ainsi que dans la loi d'avenir du 14 octobre 2014 pour l'agriculture, l'alimentation et la forêt.

